

7. Sekundärliteratur

Selbstzeugnisse August Hermann Franckes. Geboren 1663.

Francke, August Hermann

Marburg an der Lahn, 1963

Inhaltsangabe

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Inhaltsangabe

	Seite
<i>Vorwort</i>	7
<i>Ruf zur Entscheidung</i>	13
Einführung	14
Bericht von Franckes Bekehrung	18
Von der Kindertaufe und von denen, die Gott in der Kindheit berufen hat (Pr)	26
Von der Wiedergeburt (Pr)	31
Das kündlich große Geheimnis (Pr)	45
Gottes Wort ist Gesetz und Evangelium (Pr)	52
Rückblick	56
<i>Dein Nächster</i>	63
Einführung	64
Cornelius, Hauptmann in Caesarea (Pr)	67
Seid barmherzig, wie auch euer Vater barmherzig ist (Pr)	70
Bericht von den Anfängen im Waisenhaus zu Halle	72
<i>Anfechtungen</i>	79
Einführung	80
Der wahre Glaube wird im Kreuz geboren (Pr)	82
Die Übung des Glaubens im Kreuz (Pr)	88
Das tägliche Kreuz im halleschen Werk (Bericht)	95
<i>Glaubenserfahrung und Glaubensgehorsam</i>	103
Einführung	104
Der völlige Glaube (Pr)	108
Die Erhörung des Gebets (Pr)	114
Die augenscheinliche und wunderbare Vorsorge Gottes von Anfang an bei dem halleschen Werk (Bericht)	122
<i>Das Lob Gottes in unserm Leben</i>	133
Einführung	134
Die Rechtfertigung des Sünders vor Gott (Pr)	136
Wo die Liebe aufgeht in den Herzen der Menschen (Pr)	141
<i>Nachwort für theologisch interessierte Leser</i>	146
<i>Hinweise</i>	156
(Pr) = Predigt	

Faint, illegible text, likely bleed-through from the reverse side of the page. The text is arranged in several paragraphs and includes a circular stamp or seal in the center.